
Наш характер 
–

 наша жизнь



«Посеешь характер – пожнешь 
судьбу» – гласит древняя поговорка. 
Чтобы быть сильным, нужно иметь 
сильный характер, который 
формируется всю жизнь. Мне еще мало 
лет, я мало что видела в жизни. Но 
одно я знаю точно, если хочешь 
добиться многого – нужно быть 
образованным, настойчивым и 
целеустремленным. В наше время есть 
множество кумиров, на которых можно 
ровняться. Я же хочу выделить Ника 
Вуйчича. 



Николас Вуйчич родом из Австралии. 
Он родился здоровым ребенком, но с 
врожденной генетической патологией. 
У Ника полностью отсутствовали обе 
руки и ноги. У него была лишь 
частичная стопа. Позже Ник научился 
ходить. Более того, со временем он 
научился также плавать, кататься на 
скейтборде, писать и работать на 
компьютере. 



Как и остальные дети, Николас 
посещал обычную школу. Учился Ник 
всегда прилежно, хоть и очень сильно 
переживал по поводу своей внешности. 
Ему было очень трудно, иногда он 
приходил в отчаяние. Но Ник не 
сдавался благодаря своим родителям, 
которые всегда и во всем поддерживали 
его и помогали ему. Однажды Ник сказал: 
«Всё, что я видел от родителей — это 
огромную любовь ко мне».



После школы Ник успешно окончил 
австралийский Универсисет 
Гриффита. Учился он хорошо, не 
уступая своим однокурсникам. По 
окончанию обучения Николас получил 
замечательное образование в области 
бухгалтерского учета и финансового 
планирования. Множество студентов 
вдохновлялись рвению Ника к обучению. 
Он был замечательным примером 
трудолюбия, любознательности и 
настойчивости.



 Ещё будучи студентом, Николас 
стал выступать в школах, приютах, 
церквях и других заведениях. Он делился 
своим жизненным опытом с 
окружающими. Рассказывал о том, как 
ему удалось смириться со своими 
недостатками и продолжать 
радоваться жизни. Благодаря своим 
выступлениям Ник стал всемирно 
известным оратором.



В своих выступлениях Николас 
обращается в основном к детям и 
молодым людям, в особенности к тем, у 
кого ограниченные возможности. Своим 
примером Ник вдохновляет людей, 
открывает перед ними новые 
возможности и расширяет границы. Он 
пытается активизировать в них поиск 
смысла жизни, вдохновляет на 
развитие своих способностей. Ник 
часто говорит о том, что нужно всегда 
быть ответственным и никогда не 
сдаваться. Необходимо действовать и 
двигаться вперед. Нужно открывать 
для себя что-то новое, учиться и 
познавать столь необыкновенный и 
замечательный мир. 



В прошлом 2015 году Николас 
впервые выступал в России. Он 
приезжал в Москву и Санкт-Петербург с 
программой «Жизнь без границ». 
Популярность Ника растет очень 
быстро, но это не мешает ему 
заниматься благотворительностью и 
помогать инвалидам во всем мире.



Сейчас у Николаса есть  
замечательная семья, которую  он 
очень любит. Его жена Канаэ во всём 
поддерживает Ника и очень нежно к 
нему относится. Недавно у них 
родились два сына. Оба мальчика 
совершенно здоровы.



Николас ведет очень активную 
жизнь. Помимо выступлений, он пишет 
песни и книги, принимает участие в 
ток-шоу и снимается в фильмах. Также 
Ник продолжает мечтать и верить в 
чудо. Например, у него есть пара 
туфель для того случая, если они ему 
когда-нибудь вдруг пригодятся.



Николас Вуйчич – пример человека с 
сильным характером. Благодаря 
крепкому духу, он  сам построил свою 
судьбу. А ведь у Ника было больше 
шансов, чтобы отчаяться и перестать 
надеяться на счастье. чем у любого 
другого человека. Но не смотря на все 
трудности, Ник живет полноценной 
жизнью, полной любви и радости. Он 
является замечательным примером 
для многих людей. А для меня – 
примером того, как характер  
формирует жизнь.


